

nos confrères dans le saint ministère, nos communautés enseignantes et, en général, tous ceux qui s'occupent de l'œuvre si importante de l'éducation des enfants, seront heureux d'avoir trouvé en sainte Philomène une nouvelle et puissante auxiliaire.

La plus belle preuve que nous ayons en mains de l'efficacité de la protection de notre Sainte dans les embarras scolaires, c'est une lettre tout-à-fait édifiante d'un curé de Belgique à M. l'abbé Petit, Directeur du *Messager de sainte Philomène* : nous la reproduisons en son entier, bien sûr que toutes les parties en seront également goûtées.

II

Sainte Philomène à Binche, en Belgique.

Monsieur l'abbé,

Pour bien faire comprendre la bonté de sainte Philomène et l'origine de son culte dans ma paroisse, je dois remonter un peu haut.

En 1834, je terminais mon cours d'humanité. Mon âme, ballottée par les pensées et les projets les plus opposés, était plongée dans d'épaisses ténèbres. Quelle carrière suivre pour parcourir avec sincérité le chemin de la vie ? Un livre : *Vie et miracles de sainte Philomène*, me tomba sous la main, je le lus

avec
petit
âme,
mon
les n
affair
dema
Dieu
hono
par d
et les
ne tr
Vierg
veille
teur.
août,
ma p
Asson
Hél
reque
faible
bles, q
Jamai
la Sai
jamais
leurs k
Pèle
d'assis
de sain
de la
dant se
der, pa